

Skifahren in der Silvretta Arena Ischgl/Samnaun

Die Silvretta Arena Ischgl/Samnaun zählt zu den bekanntesten und vielseitigsten Skigebieten der Alpen. Mit einer eindrucksvollen Vielfalt an Pisten, modernen Liftanlagen und speziellen Attraktionen wie dem Snowpark und den Schmugglerrunden bietet das Gebiet für Skifahrer und Snowboarder ein unvergleichliches Erlebnis. Die Besonderheit der Arena ist die grenzübergreifende Verbindung von Ischgl in Österreich und Samnaun in der Schweiz.

Vielfältige Pisten für jedes Niveau

Die Silvretta Arena erstreckt sich über 239 Pistenkilometer und bietet 46 hochmoderne Liftanlagen, die Skifahrer bequem zu den Abfahrten bringen. Durch die Höhenlage zwischen 1.377 und 2.872 Metern ist Schneesicherheit während der gesamten Wintersaison garantiert, die von Ende November bis Anfang Mai dauert. Dabei profitieren Skifahrer nicht nur von idealen Bedingungen, sondern auch von einem weitläufigen, gut strukturierten und bestens ausgeschilderten Netz an Pisten. Die Pisten sind in unterschiedliche Schwierigkeitsgrade unterteilt: Anfänger finden 47 km blaue Pisten mit sanften Abfahrten, während Fortgeschrittene und Profis auf 140 km roten und 47 km schwarzen Pisten, wie der legendären „Eleven“ – einer elf Kilometer langen Abfahrt bis ins Tal – gefordert werden. Genuss-Skifahrer kommen auf ihre Kosten, indem sie gemütlich die breiten Carvingstrecken hinabgleiten, und Profis finden auf Rennpisten, Buckelpisten und steilen Abfahrten mit 70% Gefälle neue Herausforderungen. [Zum interaktiven Pistenplan](#)

Die Schmugglerrunde: Skifahren mit Geschichte

Ein besonderes Highlight der Silvretta Arena ist die Schmugglerrunde, eine speziell markierte Skiroute, die an die historische Schmuggeltradition zwischen Österreich und der Schweiz erinnert. Früher schmuggelten Einheimische Waren wie Kaffee, Zucker und Tabak über die Grenze von Samnaun nach Ischgl – heute können Skifahrer diese spannende Geschichte auf drei verschiedenen Routen nacherleben. Die Schmugglerrunde bietet nicht nur kulturellen Mehrwert, sondern auch sportliche Abwechslung. Auf der "Gold"-Runde, der anspruchsvollsten Route, legen Skifahrer 35,7 Kilometer und 6.463 Höhenmeter zurück. Die "Silber"- und "Bronze"-Runden sind etwas kürzer und weniger herausfordernd, bieten aber ebenfalls ein abwechslungsreiches Skierlebnis. Mit dem Ischgl App können Skifahrer sich während der Fahrt informieren, tracken und an einem Gewinnspiel teilnehmen.

Snowpark und Freeride Area

Der Snowpark Ischgl gilt als einer der besten Freestyle-Parks der Alpen und bietet eine Vielzahl an unterschiedlichen Obstacles, darunter Kicker, Rails und Boxes. Aufgeteilt in mehrere Lines, können

Anfänger im Beginner-Bereich erste Tricks üben, während Fortgeschrittene und Profis auf der Pro-Line ihre Fähigkeiten perfektionieren.

Abseits der präparierten Pisten finden sich zahlreiche Tiefschneegebiete und anspruchsvolle Variantenabfahrten, die mit unberührten Hängen und natürlicher Herausforderung locken. Beliebte Gebiete sind rund um die Val Gronda Bahn und Richtung Heidelberger Hütte im Fimbatal. Ischgl legt dabei großen Wert auf die Sicherheit der Skifahrer. Vor Ort stehen Infopoints zur Verfügung, an denen aktuelle Informationen zur Lawinenlage, Wetterdaten und Sicherheitshinweise abrufbar sind.

Betriebszeiten, Preise und Service

Die Silvretta Arena öffnet ihre Tore bereits Ende November und ermöglicht bis Anfang Mai ein ausgedehntes Wintersporterlebnis. Die modern ausgestatteten Liftanlagen und Pisten sind täglich in Betrieb, und die Betreiber sorgen stets dafür, dass alle Pisten in bestem Zustand sind. Für Skifahrer bietet Ischgl eine breite Palette an Tickets mit speziellen Ermäßigungen in der Zwischensaison sowie für Kinder und Senioren. [Mehr zu Tickets und Preisen](#)

In der Arena finden Wintersportler zudem zahlreiche Annehmlichkeiten, darunter Skidepots, Ski-Verleihstationen, Skischulen und ein umfangreiches Gastronomieangebot. Von Berghütten bis hin zu Restaurants mit internationaler Küche – für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt. Das wöchentliche Nachtrodeln sorgt für rasante Abfahrten auf einer drei Kilometer langen, beleuchteten Rodelbahn.

Winterevents im Skigebiet

Ischgl bietet im Winter eine Reihe internationaler Top Events, die den Skiurlaub unvergesslich machen. Der Saisonstart erfolgt jährlich mit dem starbesetzten Top of the Mountain Opening Konzert. Beim Schneeskulpturen-Wettbewerb „Formen in Weiß“ im Jänner erschaffen internationale Künstler beeindruckende Kunstwerke aus Schnee. Im April lockt die Eventserie Spring Blanc, bei der das Frühlingsskifahren mit drei Top of the Mountain Konzerten auf der Ischgl Stage mitten im Skigebiet und kulinarischen Highlights zelebriert wird.

Weitere Informationen unter [Skigebiet Silvretta Arena in Ischgl, Tirol | Ischgl](#).

4698 Zeichen mit Leerzeichen

Bilder-Download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse | Region Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl

Skiing in the Silvretta Arena Ischgl/Samnaun

The Silvretta Arena Ischgl/Samnaun is one of the best-known and most versatile ski areas in the Alps. With an impressive variety of pistes, modern lifts and special attractions such as the snow park and the smugglers' circuits, the area offers skiers and snowboarders an unrivalled experience. The special feature of the Arena is the cross-border connection between Ischgl in Austria and Samnaun in Switzerland.

Varied pistes for every level

The Silvretta Arena stretches over 239 kilometres of pistes and offers 46 state-of-the-art lifts that take skiers comfortably to the slopes. Thanks to the altitude of between 1,377 and 2,872 metres, snow is guaranteed throughout the winter season, which lasts from the end of November to the beginning of May. Skiers not only benefit from ideal conditions, but also from an extensive, well-structured and well-signposted network of pistes. The pistes are divided into different levels of difficulty: Beginners will find 47 km of blue slopes with gentle descents, while advanced and professional skiers will be challenged on 140 km of red slopes and 47 km of black slopes, such as the legendary "Eleven" – an eleven-kilometre run down to the valley. Pleasure skiers get their money's worth by gliding leisurely down the wide carving runs, while professionals find new challenges on racing pistes, mogul pistes and steep runs with a 70% gradient. [To the interactive piste map](#)

The smugglers' circuit: skiing with history

A special highlight of the Silvretta Arena is the smugglers' circuit, a specially marked ski route that recalls the historical smuggling tradition between Austria and Switzerland. In the past, locals smuggled goods such as coffee, sugar and tobacco across the border from Samnaun to Ischgl – today, skiers can relive this exciting history on three different routes. The smugglers' circuit not only offers cultural added value, but also sporting variety. On the "Gold" circuit, the most challenging route, skiers cover 35.7 kilometres and 6,463 metres in altitude. The "Silver" and "Bronze" routes are slightly shorter and less challenging, but also offer a varied skiing experience. With the Ischgl app, skiers can find out more, track their progress and take part in a competition while skiing.

Snowpark and freeride area

The Snowpark Ischgl is considered one of the best freestyle parks in the Alps and offers a variety of different obstacles, including kickers, rails and boxes. Divided into several lines, beginners can practise their first tricks in the beginner area, while advanced riders and pros can perfect their skills on the pro line.

Away from the groomed pistes, there are numerous deep snow areas and challenging off-piste runs that entice skiers with unspoilt slopes and natural challenges. Popular areas are around the Val Gronda cable car and towards the Heidelberger Hütte lodge in the Fimba valley. Ischgl attaches great importance to the safety of skiers. Info points are available on site, where you can call up the latest information on the avalanche situation, weather data and safety instructions.

Operating times, prices and service

The Silvretta Arena opens its doors at the end of November and offers an extended winter sports experience until the beginning of May. The modern lifts and pistes are in operation every day and the operators always ensure that all pistes are in top condition. Ischgl offers skiers a wide range of tickets with special discounts in the off-season as well as for children and senior citizens. [More about tickets and prices](#)

Winter sports enthusiasts will also find numerous amenities in the arena, including ski depots, ski hire stations, ski schools and an extensive range of restaurants. From mountain lodges to restaurants with international cuisine – there's something for everyone. The weekly night-time tobogganing provides fast descents on a three-kilometre-long, floodlit toboggan run.

Winter events in the ski resort

In winter, Ischgl offers a series of top international events that make your skiing holiday unforgettable. The season starts every year with the star-studded Top of the Mountain Opening Concert. At the snow sculpture competition "Shapes in White" in January, international artists create impressive works of art from snow. In April, the "Spring Blanc" event series celebrates spring skiing with three Top of the Mountain concerts on the Ischgl Stage in the centre of the ski area and culinary highlights.

Further information at [Silvretta Arena ski resort in Ischgl, Tyrol | Ischgl](#).

4480 characters with spaces

Image download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

All texts and pictures are available at [Press | Region Paznaun – Ischgl](#) for free download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl